

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan mengenai Mekanisme Pembukaan Tabungan iB Siaga Bisnis pada Bank Syariah Bukopin KCP UPI YPTK Padang dapat disimpulkan sebagai berikut :

Persyaratan untuk membuka tabungan iB Siaga Bisnis di Bank Syariah Bukopin diantaranya adalah persyaratan bagi perorangan harus mengisi aplikasi pembukaan tabungan, Menyerahkan fotocopy identitas diri (KTP,SIM/PASPOR), menyerahkan setoran awal : Rp. 1000.000,-,setoran selanjutnya : tanpa batas minimal,Biaya administrasi Rp. 10.000,-/bulan, dan biaya penutupan tabungan Rp. 25.000, sedangkan untuk perusahaan mengisi dan menandatangani aplikasi pembukaan untuk Badan Usaha , menyerahkan fotocopy Akta Pendirian/Anggaran Dasar dan Perubahannya (jaka ada), menyerahkan fotokopi NPWP atau SIUP, TDP, SK Domisili, menyerahkan fotocopy identitas diri (KTP/SIM/Paspor) dari pengurus sesuai Anggaran Dasar dan perubahannya dan kartu keluarga (Jika telah menika), menyerahkan surat kuasa yang sah sesuai anggaran dasar dan perubahannya (disesuaikan dengan keperluan kebutuhannya), menyerahkan setoran awal: Rp. 1000.000, setoran selanjutnya minimal sebesar Rp. 100.000 , biaya administrasi sebesar Rp. 20.000,-/bulan, dan biaya penutupan tabungan sebesar Rp. 50.000,-.

Dalam nisbah bagi hasilnya tergantung pada saldo rata-rata pada setiap bulannya akan mempengaruhi bagi hasil yang nasabah dapatkan.

Perkembangan jumlah nasabah Tabungn iB Siaga Bisnis Bank Syariah Bukopin KCP UPI YPTK Padang pada tahun 2016-2017 bagi perorangan mengalami penurunan sedangkan bagi perusahaan mengalami kenaikan.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian penulis berkesimpulan untuk memberikan suatu saran yang terkait dengan judul yaitu sebaiknya sebagai pemberi informasi baik *customer service* maupun *teller* dalam memasarkan produk yang terdapat di bank harus menyediakan brosur dengan lengkap sehingga nasabah apabila mengalami kekeliruan dapat melihat informasi yang terdapat di brosur tanpa kembali ke bank.



UIN IMAM BONJOL  
PADANG